

Amparo Baró, galardonada con el premio Pepe Isbert

La actriz Amparó Baró y el Teatro Corral de Comedias de Alcalá de Henares han sido galardonados por la Asociación de Amigos de los Teatros de España (AMITE), con el XVII Premio Nacional de Teatro 'Pepe Isbert' y X Premio Nacional Gregorio Arcos, respectivamente.

Según ha dado a conocer AMITE en un comunicado, Baró lo recogerá personalmente en la Gala anual de AMITE y en el histórico Teatro Circo de Albacete.



Amparó Baró en *Agosto* (2011). Foto: David Ruano (Archivo CDT).

Amparó Baró San Martín, nació en Barcelona el 21

de septiembre de 1937, y ha desarrollado su carrera profesional en el teatro, el cine y la televisión. [...]

Este galardón tiene como finalidad recordar al inolvidable maestro Pepe Isbert, uno de los actores españoles más importantes de todos los tiempos. Entre los premiados con este galardón se encuentran José Luis López Vázquez, Tony Leblanc, Concha Velasco, María Isbert, Julia y Emilio Gutiérrez Caba, Lina Morgan y Arturo Fernández, entre otros.

Asimismo, AMITE ha concedido el X Premio Nacional Gregorio Arcos a la conservación del patrimonio teatral al Corral de Comedias de Alcalá de Henares con el fin de reconocer el trabajo y el esfuerzo por recuperar "una joya del patrimonio arquitectónico teatral". [...]

Desde su apertura al público en 1602, siguió un proceso idéntico al de otros teatros europeos de la época: que fueron adecuándose a los tiempos con reformas estructurales acordes al estilo de los espectáculos a exhibir y a los usos sociales del público. [...]

Abandonado durante varias décadas al dejar de ser rentable como negocio, estuvo a punto de ser derruido, pero en los años 80 comenzó, con financiación institucional una lenta y rigurosa restauración que duró hasta el año 2003, en que el Corral de Comedias volvió a resurgir integrando armoniosamente en su arquitectura los tres estilos que marcaron toda su historia anterior.

Este espacio es hoy un teatro-museo vivo que, de la mano de la Consejería de Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid y del Ayuntamiento de Alcalá de Henares mira hacia el siglo XXI con la ilusión de seguir incorporando experiencias a sus ya cuatro siglos de historia. [...]